

Escrito por Gety Pavez Vldal

Miércoles, 15 de Noviembre de 2017 15:50 -

---



Niños y niñas sub 10 protagonizaron la primera versión de este torneo donde las barras jugaron un importante rol. Al grito de “¡Campeones, Campeones!”, el capitán del equipo de la Escuela Contramaestre Constantino Micalvi, de la localidad de El Manzano, levantó la copa que acreditó a su equipo como el campeón en la categoría varones del 1er Torneo de futbolito y barras Copa Agrosuper 2017, que contó con una masiva participación de escolares de Las Cabras.

Esta inédita iniciativa, realizada en conjunto por Agrosuper y la Municipalidad de Las Cabras, reunió a ocho colegios de la comuna: Escuela Romilio Arellano, Maestro Jorge López Osorio, República de Grecia, Contramaestre Constantino Micalvi, Los Aromos, Osvaldo Correa, Vilma Aliaga y el Colegio Inés de Suárez.

“Estamos muy contentos porque ésta es una nueva iniciativa de Agrosuper, dentro de todas las que tenemos con ellos, en distintos ámbitos: social, salud y especialmente en el área de educación. En esta oportunidad quisimos hacer un campeonato con todos los colegios de la comuna en nuestro principal recinto deportivo, que es el Estadio Municipal”, señaló el alcalde de Las Cabras, Rigoberto Leiva.

Por su parte, el subgerente de Relaciones con la Comunidad de Agrosuper, Rodrigo Torres, destacó que “como Agrosuper estamos siempre comprometidos con el desarrollo de las comunidades. Es parte de nuestro compromiso fomentar la vida sana en las localidades en las cuales estamos presentes, y hoy lo hemos desarrollado y aplicado a través de este campeonato de fútbol”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 15 de Noviembre de 2017 15:50 -

---

Camilo Ortiz, integrante del equipo campeón, indicó que el torneo fue “muy bueno porque no hay oportunidades como ésta para jugar un campeonato”. Asimismo la entrenadora, Juana Contreras, afirmó que “es una actividad que estuvimos esperando durante todo el año. Encuentro que es una buena instancia para juntar a la familia, a los niños y a todos los estamentos de nuestra escuela”.

Durante la premiación también se reconoció el entusiasmo de las barras, donde dado el éxito obtenido ya se proyecta para 2018 la segunda versión de este masivo campeonato de futbolito.